

## 7. 健康・医療

	日時	年代	年齢					住所	タイトル	意見等
			～20代	30代	40代	50代	60代			
1	2025/2/5	30代		1				鳴門市	がん対策について	○ 後藤田正純徳島県知事は、公益財団法人がん研究会有明病院から徳島県立中央病院にがん専門医師の招聘をしなければならない。
2	2025/2/18	40代			1			大阪府	救急医療について	先日徳島県に1泊で旅行に行きました。息子には重度の食物アレルギーがあり、エピペンを所持しています。お店でその食材が入っていないことを確認し、食事をしました。その後公園に行き遊んだところ、アナフィラキシーショックの症状が出ました。頭を掻きむしり、顔や唇がどす黒くなって、苦しい様子であったため、エピペンを打ち、救急車の要請をしました。救急車が到着した（10分後くらい）頃にはエピペンが効いたのが症状は落ち着いていましたが、主治医からアナフィラキシーショックは繰り返すことがあるため、エピペンを使った場合は必ず救急車を呼び病院へ行くことと指示を受けています。（一般的にも）救急隊員から小児の救急は県立中央病院しか受け入れがないと言われ、搬送されました。病院では到着するなり、紹介状がない場合は初診料7700円がかかると言われました。その後診察を受け、症状の繰り返しに心配であれば入院してもいいですがと言われましたが、旅行中であったため、病院の場所を確認後、入院はせずに帰ることにしました。会計では7700円と保険診療代を請求され、支払いをしました。後日、紹介状がないこと、入院をしない（軽微の症状の場合）場合は初診料を請求するという説明に納得がいかず、病院へも問い合わせをしました。救急車を呼んだ場合（特に小児）病院は選べません。今回もこの病院しかないと言われました。救急であるので、もちろん紹介状はありません。また入院しない??軽微との判断にも納得がいきません。エピペンを持ち重度のアレルギーがある、確かに病院到着時は症状は落ち着いており、特に処置もなく、入院もしませんでしたが、それが軽微になるのでしょうか?救急車を安易に呼ぶ人が多く、救急医療が逼迫しているのは重々承知しております。ただ、そのケースと持病があり、こういう場合には救急車を呼ぶようにと言われている患者を同じ線引きにするのはいかがでしょうか?息子の今回の発作は今まで一番ひどく、エピペンを打つ前の症状は死ぬかもしれないという思いが頭をよぎるような症状でした。今回初診料を返してほしいとは申しません。ただ、今後救急車を呼ぶのを躊躇する事態にはなりませんか?徳島県だけが決めているルールではないようですが、請求するかしないかのルールは病院独自のようです。一意見として今後の検討材料にいただけないでしょうか。